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～ごあいさつ～ (94年正月)

一枚の貼紙から始まったこのノートも、今年で3年目に入り

ました。

ノートの方も今回で7冊目となり、長～く活動してきたな～

と実感しています。

これからもこのノートに皆さんの旅の想い出を書いていただ

けるとうれしいです。

なお、'92年～93年までのノートを一冊にまとめた『大畑駅

企画93』を駅舎においてあります。そちらの方もお楽しみ下さ

いませ。

by しいさん

平成6年元旦 車でわざわざ大畑駅まで
きたぞーー うおーー

1994年1月1日

きのう友達と2人で福岡を出発し、途中でたぶん大分の方にあ

る川底温泉につかって、そのあと阿蘇のほうをまわって、国道

265号でやってきたんですが、その国道265号が信じられないと

ころでした。

ずっと車が一台分の幅しかないうえに 途中、道路が凍結して

いたり、くずれていたり、ガードレールがガケにおちこんでい

たり……。

(次頁へ)
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そんな道を2時間以上走ったもんだから、ずーっと運転してい

た彼は上のようにうなっているのでしょう。

ここに来たのは2回目です。前は8月のはじめくらいに来て大畑

にとまって(駅宿ですね)いきました。前に来た時は大阪の友達

とバイクで来てたんですが、その時ノートに書いてた事が本に

のってるのみると なんていうか、変にうれしいいですね。

実は今回も大畑駅にとまりました。さすがに冬なので駅の中で

は寒くてねられないので、車の中で毛布をかぶってねました。

きのうのよるは駅の中で大晦日なので「どん平」のそばをたべ

ました。大畑駅で年越そばをたべた人はまずいないでしょう。

普段は人気のない大畑駅だと思いますが、年末のせいか 奥の

神社のほうが夜中までさわがしかったようです。

朝も早くから神社に行く人が 車で何台か来ていました。あの

神社に一番人が来る時なんですかね。夏に来た時は 草がぼう

ぼうでしたが。

春休みくらいには また来たいと思います。まぁ 大畑駅が目的

の一つですが、他にもいろいろ まわりながらになると思いま

すが……。

夏にはったJRAのレーススケジュール ずーっとはってあるといいなぁ。

福岡県 古賀町の 加能

初めて来たぞ！

by ヒロ 94. 1. 1
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'94. 1. 2.(日) 天気 快晴

1月1日 博多発 22:50発「特急ドリームにちりん」

宮崎着 6:42

1月2日 宮崎発 7:34発 急行「えびの2号」

大畑着 10:12

その後、60分後.

大畑発 11:12「普」で人吉 11:24着

46分後. 人吉発 13:10「普」で真幸 13:58着

53分後. 真幸発 14:51「普」で矢岳 15:04着

35分後. 矢岳発 15:43「普」で人吉 16:08着

その後、客車列車で「普」人吉 16:23発 八代 17:36着

特急つばめ24号 八代 19:20発で折尾 21:51 帰ります。

ちなみに キップは「お年玉フリーきっぷ」使用

福岡県遠賀郡水巻町 井上 正人

子供と2人です。
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平成6年1月4日 午前11.25分

大阪府吹田市 則光 実 52才

南九州半周途中(バイク V-MAX)で大畑ループ線に途中下車

霧の為観光半減。安全運転で帰ります。

1994年1月4日 pm. 3.35

朝方に出ていた濃霧は ほんとに一寸先見えない状態で、ラ

イトをつけながら ボワッと現れる汽車も、それなりに幻想的

で良かったけれど、きょう一日どーなることかと思っていたら、

昼過ぎの吉松行きの各停が来る直前になって、突如として霧は

引きはじめ、(まるで生き物の様に!!)今度は見る見る雲一つな

い快晴になった。

スイッチバックを臨む丘の上からは 人吉盆地の大観も手に

取れる様に見ることができ、この最高の舞台装置の中で、キハ

140はゆっくりと坂を登っていった。

キハ52も落ち着いた装いだった急行の旧塗装もなくなってい

たし、駅のホームもワンマン運転用に改装されたり、つぎたし

がされたりしていたけれど、静かなたたずまいは2年前に来た

時のまま。このノートのなかで皆が言っている様に、いつまで

も、この雰囲気が残って欲しいと思う。

それにしても、この大畑にしても、真幸にしても、何か、俗

界というか、下界というか、そういう世間のけんそうから離れ

ている感じがとても気に入っている。

たった一人で、この静かな幸福感を独占してしまって良いの

だろーかなどと思ったりもした。ほんとうに、この満ち足りた

気持ち、何に感謝したらいいのだろう？(あさってからは東京

で仕事です。現実に近い)

帰りの｢えびの｣がやって来る音がする－後藤 昭彦
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H6. 1. 5

ＳＬがあると思って来てみましたが残念でした

広島県賀茂郡河内町 改口

真一 ツタエ

熱血最強ゴウザウラー

拳一が大好き！

by 陽香
はるか

H.6-1-9 Sunday

福岡よりこの地へ！

K-YASUMATSU

H.6. 1. 9.

北九州市より参上

名のるほどのものであるので ここに書きのこしたいと思いま

す。

うえだ えいじろう by 水巻町役場住宅6課

お仏壇屋さんに つとめています。でも、旅行が好きです。

ねむい…。 こまちゃん

おわりに この駅の感想を言葉にあらわすと、チャンチャラチ

ャーのポンポコポンといった感じであります。

ありがとうございました。
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H6. 1. 13(木)

久しぶりにこの大畑駅に来た。今回は中免を取ったばかりな

ので、愛車のCBR250Rではるばるやって来ました。前はちょく

ちょく1人で原付で来たけど、今回はケツに女乗せて来ました。

やっぱ、いつ来ても静かな所です。去年の夏ぐらいに来て、そ

の帰りにスピード違反でケイサツにつかまったのはひさんでし
．．．．

た。今日は、つかまらないと思う。今度来る時は、750(大型単

車)か車で来ると思う。それじゃーねー！

熊本県熊本市----

by 大畑駅を愛する男

バイバーーーーイ！

H6. 1月15日

久しぶりに大畑駅に来た。いつきても最高だぜ。

ぶんぶんもさえてるぜ。愛してるぜぶんぶん。

H6. 1月15日

今日も錦立つ河野

河野智宏すてき。

にしきにしきにしきにしきにしき
こつこつとアスファルトにつもる皮は汚い。
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94. 1. 16 はれ AM11:15着.

す ば ら し い 駅 だ ！

是非 また今度 遊びに来るぜ

C62-3号機を愛する男

PM12:10発

1月22日 お天気は、雪／雨です。

こんにちは、しいさん。又、このノートのファンの方々、みな

さんお元気ですか。

今年は、今日が、第1日目です。まわりは、雪が、少し、残っ

ています。下を、歩くと、ザクザクと、音を、建て、駅の方ま

で歩いて来ました。空気は、つめたいし、少し、風はあり、ミ

ニスカートを、はいている、えみちゃんにとっては、寒いです。

今年ひさびさ、駅の中に入ってみたら、まちにまった、本が、

完成して、いました。

中を、読んでいると、私の書いた、文が、4つほど、のってお

りました。彼のも、のっておりました。2人で、見てて、彼が、

1番、よろこんでおり、そこの部分を、写真とってるんです。

すごく子供みたいな彼ですYo－

1度、お会いしたいですNe－

今は、車の中に持ってきて、書いています。

彼は、横で、寝ています。でも、本島、自分が書いたのがのっ

てると、うれしいものです。ありがとうございました。

今は、PM10:35。今日は、彼が、八代まで、ステーキを、食べ

につれて行ってくれました。

とっても、うれしかったです。高速道路は、雪はまわりは、

(次頁へ)
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つもっていました。山を見ると、オー雪山だと言って、見てき

ました。

私も去年11月の初めから、大阪に行き、おばさんのお店を手伝

って、仕事してきて、今年又、こっちに、帰って来ました。

いろいろ去年は、考える年であり、今年も、考えさせられる年

に、思います。

年ごろの、女は、つらいー 今日、ここ(大畑駅)にきて、よ

かった。何か、この、ノート見たら、お話しあいてが、駅に、

まっていてくれたみたいで、ノートに書いていて、いろいろ、

あったこととか、いろいろな人たちの事を、思いうかべて、駅

を、見ながら、ホーと、思ううかべています。

ここは、何か、気持が、重いときには、ホーと、する場所だと

私は、思います。外は、シーとしてて、なんだか、1人できた

ら、こわい気もするけどネー。

私、昨年、9月、いっぱいで仕事、やめて、今は、遊んでいま

す。

大阪、行った時は、大阪で、1人で、お店を、まさかれて、一

位で、一品、料理の店を、やって、おりました。

1人でやってて、やはり、初めは、なれず、いそがしかったけ

ど、いろいろ、考えた。仕事、人間のいやな所、いい所を、見

てきました。自分自身にも、いい仕事をしたと思って、がんば

ってきました。やっぱり、自分で、(1人で)やるってことは、

むずかしいし、たいへんだけど、仕事の、コツを、おぼえると、

楽しいと思いました。なれたことには、こっちの田舎に帰って、

きて、今は、家で、遊んでいるので、何だか、つかれています。

又、どこか、いってみたいと思っております。

ひさびさ、人吉駅から、汽車にのり、旅をし、気持いい旅でし

た。又、乗って、旅したいなー。 (次頁へ)
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大畑駅も、好きだけど、旅行も、いいなー。

また、いろいろ、おべんとう持ってきたりして、この駅に、き

たいです。このノートに、いろいろな気持書きに。

今、PM11:00すぎました。

パット、電気が、きえ、なっ暗です。

もう、帰ります。またの日を。－－－

しいさんも、がんばって下さい。私も、いろいろ、がんばりま

す。

みえちゃんでした。

今までは急行「えびの」に乗って通るだけでしたが、国道219

号を走っていたら、ついよってみたくて よりました。

何も無い、誰もいない。

…しかし 何か 良い所ですね。。

今度は愛車の GIANT 760 を輪行して来ます。

長崎のプ～タロー。(IKI)

1月31日 17:30

まさと みさ みほ みんなで来ました。

昔と全然変わりませんね。みんなで汽車がくるまで待合室でま

って帰ります。

梅まつりも今月だそうです。
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福岡県遠賀郡水巻町よりアルトでアルトワークスをぬかして三

瀬峠でキーキータイヤなかせて大畑まで走ってきた。これから

軍谷峠を走ってかえる。

SUPRA

2／8 天気 くもり 13:00

東京から車で来ました。

13:24の吉松行を見送ってから帰る。というか鹿児島まで行き

ます。

昨日は三井三池。今日は熊本電鉄にここ。

やっぱり○鉄は死んでもなおらないのでしょうか。

by 学習院大学 鉄道研究部 OB

Teddy or JNR

1994. 2. 11

にやがるなよ 牛深。

はめてやるー。 はめてやるー。

牛深は、今年 25歳だ。これで 35に また近づく。

ＢＹ あっぱよー.

PS. うちの所は、平成6年3月30日 飲茶 OPEN 決定だ。

さよなら ツイスト \130

よろしく ホワイトビスマルク

ＢＹ ＭＤ 影の店長……ごんちゃん

まかせんねっ!!
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1994. 2. 11 Fr. 12:55

左ページの 牛深 というのは 熊本市在住の Ｍｒ○○の ショ

ップでバイトをしている人の事でしょうか？

とても 気になります。 為替No 71013

〒 863-19

'94. 2. 11(金)

今日初めて車に乗って八代から大畑駅に6年ぶりに来ました。

やっぱりいつ見ても変わってないねー。この静けさとわび・さ

び感が何とも言えないぜ！ もうトイレも最高！

超一流の駅だぜ！

同上(同上)

てんこせんせー見てますか(見てるはずがない。)

オレはここははじめてだけどはっきりいってカンドーしたぜ！

また来るからな！ 大畑駅!!

オレはすきだぜ！ Ｍ.Ｋ

94. 2. 12

今日は理絵＆みどりでやってきました。みどりの方は大畑生ま

れで育ちです。

3月には高校卒業です。やったぁ!! とうとうやったぜ。

4月にはこっちを出ていくけど、いつか帰ってきたら又、来ま

す。それじゃ、ばいばい。

みどり

P.S 夜はさすがに怖いよ。上の方にもいきます。
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H6. 2. 12(金)

今日は みどりと 2ケツして ここまで 来ました。私は、今年

卒業して 八代の 中九州短大に 行きます。みどりと 離れるの

は すごく イヤです…。

私は 高校生活 本当に 友だちに 恵まれていたと思う。

どうも ありがとう。

今度、機会があれば また 来たいナ‥。 おしまい。

P.N. 由郎

1992. 2. 12(土)

もーすぐK3が来る。P.M:4:00。実はえびのでP.M3:25に押さえ

て、40分で大畑へ。ちなみに昨日はUSA。いったいMEの「スケ

ベーパルサー」はどれだけ走らせりゃーいーのだ。ちなみに今

から宮崎運転区で「ゆーとぴあ和倉」のかくにんも入っている。

by 高校教師

P.S. 今日は生徒にたたきおこされた。

1994. 2. 12(土)

神奈川の大磯からきました。大畑のループ駅もきにいりました。

↑上の人へ

スイッチバックのまん中で写真を撮るのはやめましょう。

山の上から撮っていて はっきりいって“じゃま”でした。

これだけのためにきたのに だいなしです!!

もう少し マナーをまもりましょう。うらんでやる……

えびの5号まで あと 1時間もある。九州て こんなにさむいの？

P.S. 今日の夜はドリームにちりんだよ～ん by M.O

(次頁へ)



- 16 -

つづき

やっと えびのがやってきた。大畑駅企画をよんでいたら アッ

というまだった。

かならず また きます。

平成6年 2／13

梅祭りに初めて、来てみて、短い時間でしたが、楽しい日を過

ごしました。

猪鍋、鹿刺し、焼酎、好きなだけ、頂きました。只、残念なの

は、トイレの少なさ。せめて、祭、当日だけでも、私設のトイ

レをお願いします。

野郎は良いけど女性が…ネ。

余一

都会では味わえない1日でした。

H6. 2. 13 琴芝小学校2年1組 龍野 圭祐
〃 6－2 姉

また今度、遊びに来てみたい!!

↑山口県宇部市から来たの？ 私も学生時代の 4年間 山口にいたから…。

6. -2. 13 2245

2月12日～14日が3連休であったので 博多・長崎に行った帰り

によりました。大畑駅には 列車でもう5回くらいきたけど 車

でははじめて。

(次頁へ)
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これから 鹿児島市まで帰ります。

鹿児島着は 2／14の 1:00頃？

P.S 南福岡電車区に 来た九州地区に投入される 新型近郊型

車両が とまっていました。

3月1日の運転開始が楽しみです。

by Ｋ

H6. 2. 14 PM.9.08分.

大畑梅園まで梅の花を見にきました。

まだ少ししか咲いていなくて、残ねんでした。

今夜は、車できたけど、今度は電車に乗って、来たいなぁ。

by 宮崎県高原町SAP会議連合

今度 来る時は、彼女とデートコースとして来て見たいですね!?

Sineerely 森山義朗

今夜は男だけ4人で来ました。ちょっともたないかな～。

そんな気持になる、おこば駅です！

by MASAAKI
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H6. 2. 20 日曜日 PM:8:30. お天気は、雨

おひさしぶりです。

しいさん、ノートに書いてくださるみなさん。

今日は雨です。雨の日ていやですね。

梅の花が、さいているという事で見にきました。

雨が、ふっているので、お外に出れず、ここ大畑駅へ、きまし

た。

大畑駅も、いつもと、一緒で真っ黒に、シーとした駅。

今日は、ポツポツ、ボトボトと、うるさく、ノートも、シンナ

リして、すこし、しけっています。駅は何か、いろいろ、紙く

ず、パンフレットとかおいてあり、ちらかって、見えましたが、

駅に、あんまり、紙などもってきて、おかないで下さい。

ちらかっていて、おそうじにくる方が、きの害ですNeー

せっかく、いい駅、だと思っても、やはり、無人駅だから、み

んなで、思いやって、きれいにしてほしい。

今日は、雨。話しは、かわって、

雨 ふってるから、お外も出れないの？ 車の中でテレビ見なが

ら、ノート持ってきて、書いています。

今日も、まあちゃんと2人で、やってきております。

いつも一緒にくるのですが、今日、おこのみ焼、水シューマイ、

ポークシューマイ、食べて、この山の、くねくね道を、上がっ

てきて、少し、ムカムカしてて、気分悪いです。

でも、道の、まわりは、梅の花が、ピンク、白と、いろいろ、

さきみだれきれいでした。

たまに来ると、うさぎ、たぬき、とか、道に、出てくることが、

あります。

動物を見た時は、本当、山にのぼってきたのだな～と思う、お

もわず、うさぎを、写真に写した事も、ありましたが、写真に

は、うつっては、いませんでした。

今ほしい動物は、うさぎと、ねこ、だから、うさぎが、出てき

たときは、つかまえたい気持でした。

(次頁へ)
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でも自然の方が、いいですよね。

本当、いい所です。大畑は、またきます。

EMI まさはる

また書きにきますね。

H6. 2. 26(土) 晴

熊本市内から車でやってきました。

梅林を登りつめ、こつ然と現れた駅の風情にしばし見入ってい

ます。ホームもきれいに掃除が行きとゞき、とても気持のいゝ

思い出に残る駅です。

やってきて良かった!!

'94. 2. 27

人吉に移り住んで3年が過ぎようとしています。

夫が大の鉄道ファンで、駅のそばはただでは通りぬけできませ

ん。

ここも三度目ですが、矢岳高原のペトログラフを見に来た帰り

にまた寄ってみました。

伝言板やノートにかかれたメッセージを見ては、ええ～っ(汗)、

こんな遠くからぁ!! と、毎度、全国の鉄道ファンの熱気を、

感じさせられていました。

ところで、今回、ついに私もペンをにぎってしまいました。

「大畑駅企画93」の表紙をめくって、私の目はくぎずけ

大庭さん！ 私の実家は 大池2丁目です！

気分は一気に大空をかけめぐってしまいました。

ちなみに、印刷は大池の「町の印刷屋」さんでしょうか？

鉄道ファンの妻 より
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1994. 3. 4

今回、初めて九州まで来た。今までの最西端は、恥ずかしいこ

とに、神戸まででした。

僕は 新潟 生まれで 今、東京に住んでます。

横浜相鉄「三ッ堺」西武新宿「東長崎」中央線「国立」「三鷹」

と引っこしをして、また引っこすことになった。多分東京では

ない。引っこしは楽しいね。皆も、地域にしがみつくことなく、

動きまわろう。

北海道は、ワイド周遊券で2回、オートバイ(87'TZR250)で2回、

行った。

北海道では、抜海、北母子里、湖畔、増毛、舎球磨、然別、渡

鳥砂原、静狩、金華、厚賀、千代ヶ原、落石、細岡、札幌、緑、

北浜、西女満別、奥白滝、中越、ちほく高原鉄道川上、あとわす

れたのが3つぐらいある。に とまった。

深名線は、すばらしい。

誰もいない駅が大好きで、必死になってさがして、寝ています。

今日も終電で来た。

九州は ほとんど知らないので大変です。

この駅は、最高だね。

法政大学 野宿同好会
の一員

古い駅を保存しよう!! いつかは国宝だ!!

JRの皆さん おねがいします。

あと、300年で重文、1000年で国宝になるにちがいない。
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H6. 3. 6 by しいさん

「ここは、朝一に来とかんと、人と会う事はできんね」

今、ゆかりが言ったのですが、その通りですね。

今日こそ、(もも)さんに会ってみたかったのに。

でも、伝言板に「さ～んふらんしすこのチャイナ・タウンの

やむちゃ」のメニューがはってあったので、もしやと思ったら

そうでしたね。

…と(汗)、それが書いてある

「93年 No5」は回収しました。

「94年 No2」をおいて行きます。

色々書きたいケド 手がイタイので、今日はこれまで。

それでは。
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H6. 3. 6 PM7:55 by ゆかりん

あ～!! 梅園の梅の花が見たかったよ～！

せっかく満開なのに、あとは3月は、日曜日休みがないのに、

でもいいもん!!

駅舎の中に梅の花が花びんさしておいてあったから、それに、

きれいに掃除されていて、感動してしまいました。

やはり大畑が大好きな人がたくさんいてくれるととてもうれし

い。

今度は、朝早く来て、もしくは○ヨしていろんな人と話がしてみ

たいな。

それでは寒くなってきたので車で福岡まで、帰ります。

今、えびの6号が出発していきました。

PS. えみちゃんへ。いつか4人で、この大畑駅で、会いたいで

すね！ もし時間があれば手紙下さい。

じいちゃん、ばあちゃん、お母さん、お姉さん僕と皆んなで梅

の花を見に来ました。お弁当も食べました。おいしかったです。

by 泰信

3. 9とおもう 14:22～15:22

ループをとりにきて梅えんをしりました。

梅見なんてしたことがないのですが、とてもきれかったです。

さて、梅の咲いていない季節は、やはりここにかいているのも

鉄ちゃんネタばかりなんでしょうか。

by 文しょうなら東京弁もいける関西人(じゃべったらモロ)
．．

神戸市川西市 Ｋ２
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H6. 3. 9 PM16:00すぎ

くもっててやたら暗い！
しかもさむいっっっ!!!!

私が撮影する場所では1日1回必ず雨が降る。

今日も降った(TOTALで2～3分だけどね) やはり雨

おとこなのでは…。

ところで梅なんてどこに咲いていますか？見

ませんでしたけど…。

ちなみに私の住む所は5月です(笑)

↓みんな、どこかわかる？(知名度低い)

BY (北海道)恵庭からやってきた

謎の貨車マニア○Ｍ

福岡の実家に帰省中！
(もしやこのノートで一番遠くから来たのは俺では!?)

※一度書いた 大畑駅企画を
自分の文章に 作った人
あとからツッこみ えらいっ!!
入れるの好きな男 でもここ
よみづらくてすみません 編集しずらそう

ごめんちゃい。

P.S. 今日のえびの1号には

あの白いJ.T.(しらぬいだっけ？)が

併結してたぞぅ!!

知らんかったけんらっきー!!

(次頁へ)

－－→

前の数ページ

読んでみたけど、

最近ココに来て

梅見てないの俺

だけ??

ねーねー

誰かおせえて!!

ふっふっふっ

しかし私は根っ

からの○鉄、梅な

んぞはなっから

眼中にないわっ！

うわー

はっはっはっ！

(あ゛ーなんちゅー

ことを…(汗))

わざわざ梅見る

ためにここまで

来たみなさん

ごめーんねっ!!

悲しい鉄やね…(汗)
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☆787の5号車のセミコンパーメントは一席だけ買ってもかまわ

ないことをしった。ドリームではあんがい寝やすい。誰も

乗ってこないし。一度乗るしか!!

大畑駅は世界一ィィィィィィ…!!!

注)自前のペンなのでつきが良いっ!!
．．

あ゛ーん もっともっと書きたひのに時間になっちったよお。
またくるぜ！ さらばだ！ アデュー！

H6. 3. 9

6. 3. 9という数字、とても響きがいいと思います。なぜなら

ば、私にとって、とっても…とっても大切な日だからです。

いい事があったのです。私の人生の中で一番、いい日！

山口百恵の“いい日たびだち”この大畑の駅にぴったりだと思

って－。今日で私二回目なんです。この企画にこうやって私

の幸せな言葉が残るという事は とても すばらしいことだと思

います。

本当に ありがとう！

そして 又 三回目 四回目と、私の言葉が書けますよう

に－。

こうして今日の分はおわりです。

では また。

C and N.
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'94. 3／14

私が初めて大畑駅に来たのは昭和62年8月、「急行えびの1号」

でした。その翌年に国鉄が民営化されましたが、私にとっては

最初にして最後の「国鉄での」旅行でした。

そのころ、肥薩線はタブレット式閉そくを使っていたので、こ

の駅には駅長さんが一人いました。しかし、その年の9月、自

動信号の導入で、大畑駅は無人化されました。駅長さんの後ろ

姿に強い印象を受けました。目を閉じると今もよく思い出しま

す。それから、ホームの泉ですが、二年前、きたここに来た時

は、古式豊かな屋根がありました。今はありません。残念です。

ここはとても静かです。落ちつきます。

追記

人吉－吉松間の工事には、約2000人を超える韓国人の出かせぎ

労働者が働いていたそうです。これは'94 2月のTBS「報道特集」

で報じられました。しかし、スイッチバック線の横にある慰霊

碑には。その事は一つも書いてありません。無視されています。

駅舎天井の電灯が吊されている所に「工」が彫ってあります。

これはかつての「工部省」(今の運輸省)マーク。

福岡県柳川市 サカイ

'94 3／15

自転車で来たが、ここまできてコースアウトしていたことに気

付き今から引返します。時間もないので…。

日本(法)サイクリング クラブ

S.Motegu
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94 3／17

今日は ひさしぶりに 大畑駅 に来た。

大親友の りかと 一緒に

なにがたのしくて ここにきたのか…。

でも 大野けいこくにいくからうれしい。

みよ

今時の若者は‥と言うけれど

列車に乗り合わせた青年

実に良い人だった.

親切でやさしくて.

今も昔も変らない‥‥

今の若者はと決めつける

大人が もう少し 変わって欲しい

と 私は思う. 大人でも

良い人と悪い人は居る

良い人と出逢ったら、その人のように

悪い人と出逢ったら、自分でもその悪い

所をマネしないように

心の中で直そう

その中きっと又、良い世の中になる

と 私は想う.

一主婦
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H6. 3. 21 by ゆかりん

前回来た時、3月はもうこれないとか書いておきながら、また

来てしまった。

今回は、福岡を、12時半ごろ(夜中)に出発して、ここまできた。

なぜ夜中に出発したのか、それは－私が、12時半まで、看護婦

してたからです。

そして、今日は、2人とも休みだから、「大畑駅へ行こう」とい

う計画をたてていたので、仕事終了后そのまま車に乗ってきま

した。

今日は、とても天気がいいから、梅が見てかえれそうです。う

れしいな～!!

これからしいさんと2人で人吉か真幸へ行こうと想います。

ついでに、観光もして帰ろうかな！

P.S. 横でしいさんが、ジョークをいいながら、せかしている。

H6. 3. 21(月) by しいさん

今日はとっても良い天気。4:37～11:36の間に来た人は、車4

台で10人ほど。

でも、駅に寄って行った人は、車2台の6人でした。

ノート書いたのは私達だけみたい。

それでは。
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H6. 3. 21

こんばんわ…デス。

私、いい事があった時だけ、ここに来てこのノートに書き記し

ています。

今日は彼の誕生日! でも、何もしてあげられなかった。

／○／○／○ まあ、それはおいといて…

この企画をはじめたしいさん、あなたは、福岡の人なんですか？
．．

遠い所からよく来て下さってるようで…。

若い人なのかナ？

私たちと同じくらいかナア…とか

色々考えながら、チャンスがあれば会いたいですね。

では又！ C and N

1994. 3. 22

ファミリアRで南九州をまわってます。

14:22 えびの3号が到着。乗降客ゼロ。

この駅が永く続きますよう、廃駅にしないで下さい。

私も3／28から社会人です。

富山県 by なべさん

今日は大畑の駅にあそびにきました

うめの花もさき ほんとうに良いところです

又きます

青森県黒石市 後藤 勝四郎
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H6年3月26日

青森県浪岡町

中畑 亮市

H6. 3. 27(日)

成蹊高校鉄研 八並

西村

94. 3. 27. Sun. 11:20

さて、引っ越しもすんだし、ようやく○鉄に専念できる。

3月後半は“あそBOY”の初日（それも行きに乗っただけ）以外

ほとんど何にもやってないから…長崎から転属してきたシーサ

イドライナー色のキハ65・58が肥薩線の急行運用に入ってるの

もずっと撮りそびれてたから来月のRMには間に合わなかった。

これも今のうちに撮っとかないと青に塗り直されるからね。

今日は5611Dで大畑に来て この後真幸に行って5614Dで熊本へ

帰るので 撮れる列車が11:15のやつしかない。キハ140じゃち

ょっとなぁ…なんて思ったが、単行で走る国鉄型気動車そのも

のが今や貴重になりつつあるのだから、40系といえどもバカに

はできないかも知れない。

久大線だってアッという間に Y-DC125の天下になって 58+28す

らほとんど見かけなくなったし、南大嶺に行けばついこないだ

まで当り前のように停まってたキハ30が いつの間にか3セク転

換したみたいに全部新車に変わってしまったし。

…あ、うぐいすの声がした。ちょっと散歩してこよ。(次頁へ)
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春の陽気が気持いいねー。今日も来てよかった。

同じ昼寝するなら家より絶対こっちがいいよ。

次の列車まであと1時間。ちょっとひとやすみ。それでは。

by ○も 明日で夜勤4連だ。

P.S. しいさん＆ゆかりんへ.

3/18に ここから出すつもりだったハガキ、5615Dの停車時間

が短くて降りられなくて、真幸でも忘れてて、結局熊本へ持

ち帰ったまま 引越しの荷物ん中まぎれ混んじゃって それが

おとといやっと出てきたのはいいんだけど 今日ここに来る

のが全くの気まぐれだったから 熊本でおとといポストに入

れてしまいました。

H6. 3. 27

八代から来てやった

ありがたく思いなさい

田舎人ども!! ハッハッハッ

沖田，木村，橋本

市長立候補3人

H6. 3. 27

福岡から来た大阪生まれのわたし。

きょうは天気がいいなー！ Ｎ．ＨＡＲＡ
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H6. 3. 28

5611D 4分停車 今からシーガイヤに行く

明日は 高岡口－末吉のバスじゃー

by 高校教師

H6. 3. 31(木) By 幹

いやな事が頭から離れない。しかもそれは求めるものに有るか

ら余計いらいらしてくる。こんな時、車を飛ばし、ぶらっと大

畑駅へたどり着いた訳です。素晴らしい眺めも、晴れ晴れと見

えないし、駅舎で会った地元のおばちゃんに、美しい眺めの所

だと嘘をついてしまった。この本を書いている最中、交換日記

風で随分楽になり、落ち着けている。こんな気持で、このノー

トを書く人が有ってもいいのでは。楽しい事、風景しか浮かん

でこない様な文字、文ばかりの感じが受けるこのノートにも。

いい想い出になった私英。

H6 3. 31(木)

いろんなことかんがえてあるいてきました.

人生いろいろあるさト.

たくさんの人とにあいました.

これでおもいのこすことありません.

道まよいえうろ.

死たい. 死たい.

にげてにげてやとみつけました.

さきゆくふこおゆるして下だされ.

そらててもらてほんとにありがとございました.

さよなら.

30才 男子
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H. 6. 4. 1 天気 雨

859Dで人吉から大畑へ。約1年半ぶりにここを訪れました。前

と全然かわっていなかったからうれしかったです。今年、僕は

公立高校合格を果たし、3／28.～4／1 までの日程で旅行をし

ています。今日は最終日です。前回いったときは一部の人々が

書きおきしているだけだったのに、いつの間にか、このような

ノートができていてうれしいです。このノートを読んでみて、

びっくりしたことは、鉄道マニアはともかく、アニメファンの

人たちまできていることです。(林原めぐみさんには、少しき

ょうみがあります。)
かんじになおせなくてすみません

話は変わりますがこれから大畑駅にきてこのノートを書くみな

さんできるだけ住所や、本名をかいて文通しては、いかがです

か？ 僕は、ぜひしてみたいです。 梅のはながさき、ウグイス

が鳴くこの駅で1人たたずんでいます。今から5613Dえびの3号

で吉松へぬけます。またきてこのノートにメッセージを書きた

いです。

それでは…。

〒892 鹿児島市新屋敷町24-33

畑本 成夫(15)
(暴筆乱筆にてすみません。又、この住所等が乱用されないことをいのっています。)

94. 4. 3 はれ

思ったより桜が早く咲いている。今日は家族連れで遊びに来て

る人も多いから駅もにぎやかだね。

午前中の3本だけ撮って川線行こ。西人吉や葉木の桜もきれい

みたいだし。

from O.Momone
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平成6年4月9日(土)

今、P.m 12:45です。久しぶりに大畑駅に来ました。本当に久

しぶりです。

えーと、何年ぶりか忘れるぐらいです。夏休みになると毎年、

すぐそばのおばあちゃんの家に遊びに来てました。今は、もう

いないけど今回は、いとこの結婚式で来ました。今度、またい

つ来れるかわからないけど、またきっと来たいと思います。昔

の建て物(駅舎)が残っていて良かった。でも、噴水のところの

屋根がなくなっているのは、ちょっと残念です。今度来るとき

まで残っていることを願ってます。桜の花びらが、風に乗って

いてすごくきれいです。

大阪から 東 政美 20才

H. 6. 4. 10.

今日、ワラビ、取りに来ました。

3人で来ました。 H.T. M.Y. S.T.

H6. 4. 14.

日頃、仕事ばかりで明けくれる私。友人と2人でワラビ取り

に来ました。例年の様には、取れませんでしたが、ウグイスの

鳴き声と、きれいな空気を腹一ぱい吸い、涼しい心地よい風に

ふかれながら弁当のおいしい事。気分もリフレッシュしました。

明日からまた、お仕事頑張るぞ!! お土産げのワラビを持って、

帰ります。みそ汁に、おひたしに、…少しづる、分配しましょ！

八代 ワラビ博士 and 和食オーナー



- 34 -



- 35 -



- 36 -

じいちゃんへ

かさは、きのところにおきましたそれをつかってください

希美代
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